

ABSTRAK

Sugi Handayani, 2010. *Perilaku Konformitas Dalam Komunikasi Interpersonal Remaja Di Desa Gajah Magersari Kecamatan Sidoarjo Kabupaten Sidoarjo*. Skripsi Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Kata Kunci : Komunikasi Interpersonal, Konformitas Remaja

Ada satu persoalan yang hendak dikaji dalam skripsi ini, yaitu : Bagaimana Perilaku Konformitas Dalam Komunikasi Interpersonal Remaja Di Desa Gajah Magersari Kecamatan Sidoarjo Kabupaten Sidoarjo.

Untuk mengungkap persoalan tersebut secara menyeluruh dan mendalam, dalam penelitian ini digunakanlah metode kualitatif deskriptif dengan observasi dan wawancara sebagai alat pengumpul data pokok. kemudian data tersebut dianalisis secara kritis dengan dasar pemikiran R. D Laing perintis teori persepsi antarpribadi, sehingga diperoleh makna yang mendalam tentang Perilaku Konformitas Dalam Komunikasi Interpersonal Remaja Di Desa Gajah Magersari Kecamatan Sidoarjo Kabupaten Sidoarjo

Dari hasil penelitian ini ditemukan bahwa kecenderungan remaja yang sering melakukan komunikasi interpersonal dengan dengan teman sebaya atau kelompoknya dan dari seringnya melakukan komunikasi interpersonal itu perilaku atau berubahnya perilaku remaja (konformitas remaja) yang meliputi banyak hal, seperti gaya berpakaian (*fashion* dan *life style*), logat dan gaya berbicara, kenakalan remaja yang meliputi seks bebas, merokok dan prestasi yang diraih para remaja.

Bertitik tolak dari penelitian ini, beberapa saran yang diperkirakan dapat dijadikan bahan pertimbangan bagi pembentukan konformitas remaja di desa Gajah Magersari Kecamatan Sidoarjo Kabupaten Sidoarjo adalah (1) Remaja diharapkan lebih selektif dalam memilih teman atau kelompok, (2) Bekali moral remaja dengan pendidikan agama sejak usia dini. Walaupun hal ini tidak sepenuhnya dapat menghentikan dampak buruk dari konformitas remaja didalam kelompoknya, namun dapat meminimalisir dampak tersebut, (3) Peran keluarga terutama orangtua harus lebih aktif dalam memberikan pengasuhan dan pemahaman dalam mempersiapkan remaja kearah yang lebih baik, (4) Peran guru disekolah diharapkan ikut ambil bagian dalam rangka mengawasi dan mendidik remaja sebagai genetasi penerus bangsa.